

# EL OCCIDENTAL

## Comparecen secretarios en el Congreso estatal

Rosario Bareño Domínguez

Da ultimátum el secretario de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf) Héctor Pérez Partida, a los diputados que es necesario aprobar el crédito de tres mil 800 millones de pesos solicitado por el Ejecutivo estatal para seguir creciendo y que haya desarrollo en la entidad "o metemos el freno y se pare la inversión y esperamos que vengan tiempos mejores y que mejore el precio del petróleo que será en cuatro a cinco años", sin embargo advirtió que los próximos tres años "serán difíciles".

"Obtenemos un crédito para continuar creciendo y resolviendo problemas del estado de Jalisco o metemos el freno y esperamos a que vengan mejores épocas", manifestó.

Jalisco recibió hace dos días de la calificadora Moody's la calificación "A" con perspectiva estable.

De aprobarse por los diputados el crédito, los recursos estarían fluyendo en enero del 2016, ya que abarca dos meses el recibir las ofertas de los bancos y que lleven el aval del Comité de Crédito de los bancos que están en el extranjero, porque el Gobierno de Jalisco "no acepta ofertas improvisadas", señaló Pérez Partida y se tienen que analizar cláusulas de castigo, vencimiento, etcétera, y todo este proceso dura dos meses.

Ante la Comisión de Hacienda que preside el diputado Sergio Otal Lobo, Pérez Partida compareció junto con el fiscal general, Eduardo Almaguer; el secretario de Educación, Francisco Ayón; secretario de Obra Pública e Infraestructura (SIOP) Roberto Dávalos, y el titular del Sistema de Tren Eléctrico Urbano (Siteur) Rodolfo Guadalajara, para exponer los rubros en que se destinará el crédito.

Indicó que lo referente a movilidad de la Línea 1 del Tren Ligero que sería de mil 198 millones de pesos, seguramente los buscaría el Banco Mundial.

De autorizarse, la deuda de Jalisco ascendería a 19 mil 320 millones de pesos y el pago del servicio de la deuda cada año sería de dos mil 200 millones de pesos, es decir un 2.5% del Presupuesto de Egresos del Estado.

Pérez Partida señaló: "El petróleo se va a recuperar, a mí no me queda la menor duda, si analizamos los ciclos del petróleo a lo largo de la historia, tiene ciclos de alzas y bajas, ahorita estamos en baja, probablemente dure cuatro o cinco años, de que se va a recuperar... se va a recuperar, pero serán otros gobiernos los que tendrán estos recursos".

Mencionó que son cuatro prioridades las de este crédito: seguridad (mil 332 millones de pesos), movilidad (mil 198 millones), educación (370 millones) y desarrollo municipal (900 millones).